

ALÈS : UN JARDIN FORÊT OUVERT À LA ROYALE

Cet équipement créé par des adolescents relevant de la Protection Judiciaire de la Jeunesse appuyés par des agents municipaux, a été inauguré.

Robiniers, néfliers mais aussi grands arbres, arbustes, buissons, herbacées ou lianes, soit 200 végétaux mais aussi un hôtel à insectes fournis par la Ville d'Alès, sont harmonieusement disposés sur un petit terrain de 850 m² situé à proximité de l'école Louis Leprince-Ringuet, dans le quartier alésien de La Royale.

Un ensemble qui constitue une forêt en miniature, inaugurée le 29 juin en présence du président d'Alès Agglomération et 1^{er} adjoint au maire d'Alès, Christophe Rivenq et des différents acteurs à l'origine de la création de ce jardin forêt. À commencer par les adolescents encadrés par la Protection judiciaire de la jeunesse (PJJ) qui ont œuvré sur ce site, appuyés par des agents municipaux du service "Paysage et nature".

« Ce projet concret touchant à l'environnement laissera des traces chez les jeunes que nous suivons et qui s'y sont remarquablement investis » apprécie Gilbert Reges, directeur territorial Gard-Lozère. Pour ce dernier, un tel travail en contact direct avec la nature *« leur a permis de devenir acteurs de la société, ce qui les change de leurs habitudes »*.

Un équipement favorisant le lien social dans le quartier

Tout en étant pédagogique, ce chantier était aussi symbolique des bienfaits des végétaux dans la lutte contre le réchauffement climatique. La construction de cet espace de verdure dans ce quartier alésien a aussi permis de créer du lien social entre les habitants autour des plantations et du petit mobilier mis à disposition des passants, comme le confirmait Christophe Rivenq soulignant *« la qualité de ce projet situé dans un quartier historique d'Alès, à la vie sociale riche »*.

Une impression confirmée par Anthony Talagrand, responsable du service Environnement Urbain à la Ville d'Alès qui se félicitait *« de voir que ce jardin de comestibles, qui était un projet nouveau pour nous, a été rapidement intégré par la population du quartier »*.